

# LA VOZ

## DE MICHOACÁN

LA VOZ DEL PUEBLO HECHA PERIÓDICO

**Llama Olímpica llega a Japón**



En una discreta ceremonia de recepción, en la base aérea de Matsushima, fue acogida la antorcha olímpica en tierras niponas.

¡ PÁG. 7C ¡



EDUCACIÓN ACALLAN RUMORES

# No terminará ciclo escolar en abril: SEE

**AUTORIDADES DE EDUCACIÓN NIEGAN QUE SE DARÍA CIERRE ANTICIPADO POR LA CONTINGENCIA**

**JUAN BUSTOS,**  
La Voz de Michoacán

La Secretaría de Educación en el Estado (SEE) pone en claro que el ciclo escolar no será concluido en abril. En medio de la inquietud generada por la suspensión de labores para mitigar la propagación del coronavirus se han generado noticias falsas en torno a el calendario de clases. La SEE también afirmó que está dando seguimiento para que maestros y alumnos realicen actividades en sus casas.



VÍCTOR RAMÍREZ, LA VOZ DE MICHOACÁN

## Transporte público, sin filtros sanitarios en la contingencia

**A PESAR DE LAS RECOMENDACIONES DE AUTORIDADES DE SALUD PARA LA CONTINGENCIA POR LA PANDEMIA DE CORONAVIRUS, EN COMBIS Y CAMIONES DEL SERVICIO PÚBLICO NO HAY PREVENTIVAS Y SIGUEN CIRCULANDO CON SOBRECUPLO.**



**“Le pedimos a la sociedad no adelantar escenarios y mantener calma ante la suspensión...”**

**Héctor Ayala,**  
ENCARGADO DE LA SEE

**CIFRAS** **164 contagios** confirmados en el país y 448 casos en calidad de sospechosos **EN MICHOACÁN** **0 POSITIVOS A COVID-19** **7 CASOS SOSPECHOSOS**

¡ MORELIA, PÁGS. 6 a 13A; GLOBAL, PÁGS. 4 y 5B ¡

**SIERVO DE LA NACIÓN**



Un auténtico caos vial genera el paso del tren en el cruce de Siervo de la Nación.

## Cerca, aprobación de obra de puente para librar al tren

**HÉCTOR JIMÉNEZ,** La Voz de Michoacán

La aprobación para la construcción de un puente para evitar el cruce del tren, en la avenida Siervo de la Nación está a un paso de concretarse. El proyecto será construido con recursos de la empresa Kansas City Southern y no interferirá en los planes de trasladar el patio de maniobras fuera de la ciudad.

¡ PÁG. 3A ¡

**TRADICIONES**



## A medias, fiesta de San José

**Con poca gente, pocos puestos y en medio de la contingencia de coronavirus se realizó la tradicional kermés de la parroquia de San José.**

¡ PÁG. 12A ¡

